

PARQUE ARAUCO Y GALERÍA ESPAÑA
 Enviar curriculum con experiencia mínima cuatro años.
 Casilla 52590, Correo Central, Santiago SRA. DIGNA

OCASIÓN RECAUCHAJES

bandadora americana gitima \$ 360.000, casa antigua 175 m², Cumming Mapocho \$ 900.000 perito vendiendo por camioneta furgón. Acepto ofertas, facilidades.
INTERREY 2402 - 372963

CONTADOR GENERAL

Cinco años de experiencia mínimo en planta faenadora de carne. Desarrollo e implementación manual de procedimiento. Implementación sistema costo. Manejo financiero y del personal. Balance mensual y estado de resultado. Enviar curriculum y pretensiones de sueldo.
AVENIDA OSSA 36 LA CISTERNA

VENDO PINO

Directo constructoras. Bruto y elaborado
 Tratar fono 221492, Chillán
Precio a convenir

TELAR JACQUARD

26 salidas cintas etiquetas \$ 800.000
SAN LUIS 1689 VIVACETA

RO

LEO

S. c/u.

y 67 tons. de charfiles, 38 tons. de y 3/4".
 erro de reemplazo,
 evia de \$ 500.000

UNATEGUI N° 244

OR
 00 852

DO

ado por la Municipalidad de San Bernardo y la localidad de Nos. En estos momentos se encuentra en muy malas condiciones. Está llena de hoyos y es prácticamente imposible transitar en vehículo por allí. Fui a Vialidad para solicitar el arreglo de esta vía y quedaron de inspeccionar el lugar y ver la posibilidad de repararla. Hasta ahora nada han hecho".

✓ La Municipalidad de San Bernardo reparó el pavimento de este hermoso camino sambernardino. Los trabajos se encuentran casi finalizados y sólo faltan algunos detalles. Cabe destacar que el mantenimiento de las calles del área urbana de la comuna es responsabilidad del Servicio Metropolitano, pero, debido a

problemas de presupuesto para proceder a rehacer el camino, la alcaldesa del municipio, Cristina Salas Wenzel, consciente de la necesidad de arreglar la arteria, optó por usar fondos íntegramente municipales para esta obra. Así lo explicó a "Línea Directa" Luis Abarca Cubillos, jefe de Prensa y Relaciones Públicas.

☎ **TRANSMISIONES CORTADAS.**— Desde Melipilla nos llamó Orompello Castro para solicitar que el Servicio General de Comunicaciones arregle la falla que hace que se corten las transmisiones de televisión a la mencionada ciudad. "Antes nunca tuvimos problemas y la recepción era buena. Sin embargo, en el último tiempo no sé qué está pasando que no podemos ver televisión. Si pagamos una cantidad mensual para que esto funcione deberíamos recibir un buen servicio", agrega nuestro lector.

✓ Se solucionó la falla técnica que producía los cortes. Así lo informó a "Línea Directa" Carlos García, gerente de Segecom, quien nos pidió que además explicáramos que en el caso de Melipilla se está prestando un servicio a la comunidad. No se ob-

tiene ganancia por el bajo monto que se cancela y porque hay un alto porcentaje de personas que no pagan. Agregó que desde 1983 no han tenido ningún reajuste. No obstante, esta fue la primera vez que una falla no se arregló en forma inmediata.

Jaime Guzmán: "Es Imposible Eludir Gravedad de lo Dicho Por Cardenal Silva"

• Guzmán señaló que las declaraciones de Silva Henríquez en Europa corresponden a las de un "apasionado político de trincheras". Agregó que "el clericalismo y la intromisión extranjera son los dos pivotes de la oposición".

"Resulta imposible silenciar o escabullir la gravedad de las recientes declaraciones del Cardenal Silva Henríquez en Europa, propias de un apasionado político de trincheras". Así lo manifestó ayer Jaime Guzmán, al ser consultado por "El Mercurio".

nunciarse sobre ella. Y que eso ocurre en este caso.
 Sus críticas las desglosó en los tres puntos siguientes:

1.— El Cardenal Silva señaló en Madrid que "el golpe del 73 inició una situación no querida al romper con la administración de Salvador Allende que, aunque imperfecta, era una de-

Señaló que cuando una afirmación es suficiente para comprender su sentido, no es necesario esperar el texto completo de la intervención para pro-

(Continúa en la página C 6)

Muricy

CARNIVAL DE OFERTAS

HASTA AGOSTO 31 DE 1988

EXIJA GRATIS, CON ESTA EDICIÓN, EL INSERTO DE MURICY. QUE VIENE CON MUCHAS OFERTAS PARA USTED, SU FAMILIA Y SU HOGAR.

Empart

PRESTAMOS MEDICOS
 Sr. Empleador e Imponente:

A PARTIR DEL 1º DE FEBRERO, EMPART NO RECAUDARA ABONOS A PRESTAMOS MEDICOS DE NINGUN TIPO, POR LO TANTO NO DEBE REGISTRAR VALOR POR ESTE CONCEPTO EN LA PLANILLA DE DECLARACION Y PAGO DE COTIZACIONES

ciales de Carabineros se encuentran en el complejo de la Escuela de operaciones policiales. Durante la inspección del Coronel Se

Secretario Ejecutivo Destaca Por Modelo Económico

• El nuevo directivo de la Comisión Económica en entrevista con "El Mercurio" junto a Brasil y Colombia latinoamericanos que se está formando de la economía para el desarrollo a futuro.

Chile, junto a Brasil y Colombia, forma parte de los países latinoamericanos que "han hecho un esfuerzo" en transformar y "modernizar" las estructuras económicas con el objeto de lograr un mejor desarrollo futuro pese al endemismo externo que afecta a la región.

Así lo señaló el nuevo secretario ejecutivo de la Comisión Económica

I 61 88.01
 02

en

están: ponerle "un techo" a tasas de interés; diseñar mecanismos para que los Gobiernos acudan a los mercados

†
Damos nuestros sinceros agradecimientos a todas las personas, parientes y amigos que nos acompañaron ante el sensible fallecimiento de nuestra querida madre, suegra, abuelita y bisabuela, señora

FRIDA GROLLMUS SCHERER
(Q.E.P.D.)

Los funerales se efectuarán el lunes 25 en el cementerio Jardín del Descanso, en Temuco.

Familias: Osswald Zamorano, Morales Osswald, Osswald Diez, Helga y Ernesto Osswald Grollmus

†
Hacemos llegar nuestros más sinceros agradecimientos a todos nuestros familiares y amigos que nos acompañaron e hicieron llegar sus condolencias (ofrendas) con motivo del lamentable fallecimiento de nuestro querido esposo, padre, hermano, suegro y abuelito

RAUL A. JARA ESPINDOLA
(Q.E.P.D.)

La familia

†
Damos nuestros profundos agradecimientos a quienes nos acompañaron con su presencia, enviaron condolencias y ofrendas florales ante el sensible fallecimiento de nuestro querido esposo, padre, suegro y abuelito, señor

ERNESTO KRUSE GROVE
(Q.E.P.D.)

La familia

†
Damos nuestros más sinceros agradecimientos a todas aquellas personas que nos acompañaron en el funeral de nuestro querido padre, suegro y abuelito, don

LUIS MASFERRER ALSINA
(Q.E.P.D.)

La familia

†
Hacemos llegar nuestros más sinceros agradecimientos a todos nuestros familiares, amigos e instituciones que nos acompañaron o hicieron llegar sus condolencias, ofrendas florales y coronas de caridad con motivo del lamentable fallecimiento de nuestra querida madre, suegra, abuelita y bisabuelita, señora

ELENA MUSSA BATTAL DE JALIL
(Q.E.P.D.)

Familias: Jalil Milad, Jalil Latife

†
Damos nuestros más sinceros agradecimientos a nuestros familiares, amigos y a todas aquellas personas que de algún modo nos acompañaron en nuestro dolor por la irreparable pérdida de nuestra querida madre y suegra, señora

EMELINA RAMIREZ VDA. DE ROMERO
(Q.E.P.D.)

Cuyos funerales se efectuarán en el Cementerio de El Monte, el viernes 22 de enero.

Sara Romero de Moraga
y René Moraga Salas

†
Agradezco muy sinceramente a todas las personas que se hicieron partícipes de mi dolor ante el sensible fallecimiento de mi esposo, señor

CARLOS L. SALAZAR ROMAN
(Q.E.P.D.)

Su esposa

†
Damos nuestros agradecimientos a familiares y amigos que nos acompañaron en nuestro dolor por el fallecimiento de nuestra querida madre, abuelita, hermana, cuñada y suegra, señora

VIOLETA TRIVELLI ROCCHI
VDA. DE DELL'ORTO
(Q.E.P.D.)

Familias Dell'Orto Trivelli
Trivelli Rocchi

TRASLADOS

†
Han sido trasladados los restos de doña

MARIA AGUIRRE DE MAIRA
(Q.E.P.D.)

al Cementerio Parque del Recuerdo.

La familia

†
Han sido trasladados los restos de don

LUIS MAIRA ORREGO
(Q.E.P.D.)

al Cementerio Parque del Recuerdo.

La familia

En cuanto a las proyecciones de crecimiento económico que tienen los países de América Latina considerando el endeudamiento de 400 mil millones de dólares, dijo que la Cepal no realiza pronósticos, pero sí examina en base a escenarios probables el comportamiento de las economías latinoamericanas, viendo las variables críticas que en ellas inciden.

En tal sentido, expuso que se llevará a Brasil un análisis en tres o cuatro escenarios supuestos en el documento que debatirán los representantes de los gobiernos de la región, el que arrojó las siguientes conclusiones:

"En primer lugar, el panorama de incertidumbre y de inestabilidad que ha caracterizado la economía internacional en los últimos años muy probablemente persistirá por lo menos de aquí a finales de la presente década, debido básicamente a tensiones no resueltas entre las principales economías industrializadas. En ese sentido, América Latina se va a tener que enfrentar a una economía internacional quizás más adversa de lo que ha sido en los últimos años, o sea las perspectivas de crecimiento de las economías latinoamericanas son bastante modestas en todos los escenarios".

"Es Imposible

(De la página C 1)

mocracia". ¿Cómo conciliar este acerto, con el reconocimiento que el mismo Cardenal formuló también en Madrid, de que "los militares no querían entrar en el Gobierno, pero los chilenos en su mayoría, les exigimos y los impulsamos a esa tarea"? ¿O con su aseveración en Barcelona de que "el gobierno de Allende quería imponer la dictadura del proletariado"?

2.— El Cardenal Silva ha asegurado en España que la Democracia Cristiana "en este momento es sin duda el partido mayoritario", y que "es necesario que la oposición esté unida". ¿Es admisible que un Cardenal de la Iglesia asuma el papel de propagandista de un partido político y de exhortador de estrategias para la oposición en su combate al gobierno? ¿Incluye este llamado cardenalicio a la unión opositora al Partido Comunista y a sus demás aliados de la Izquierda Unida?

3. El Cardenal Silva ha sostenido en España que "el Ejército, estoy seguro que va a comprender que es hora de retirarse, pero el problema es dónde se va a meter Pinochet". Enseguida, en Alemania reiteró que "el General Pinochet quiere morir como dictador, en parte porque no tiene dónde ir". ¿Es ese un lenguaje propio de un purpurado católico?

PINOCHET Y LA CONSTITUCION

Guzmán se pregunta, cualquiera que sea el calificativo que se asigne a la calidad jurídica del actual Jefe del Estado, si el Cardenal ignora que la

le va a ir muy mal, porque aún en los últimos años ha crecido la economía internacional en un 3 a 4% anual por tres años consecutivos y aún en ese período nos fue mal, imagínese cómo nos irá con una recesión internacional".

"No sólo es el problema de que va a caer la demanda, sino que existe el peligro de que recrudescan las acciones proteccionistas también en los países desarrollados, de manera que ni siquiera tratamos ese escenario en el documento, en el sentido de que estimamos que la economía internacional puede seguir creciendo aunque a tasas más modestas, pero de ninguna manera podemos descartar una recesión", señaló.

En cuanto al énfasis de las recomendaciones de Cepal, al preguntársele si éste irá hacia un economía de crecimiento hacia adentro en los países o hacia el incentivo de las exportaciones, dijo que "es un falso dilema ése, de exportar o sustituir importaciones, hay que hacer ambas cosas, hay que hacerlas eficientemente y hay que seguir industrializando a América Latina, incluso si vamos a exportar van a ser manufacturas o productos agrícolas procesados. Tenemos que ponernos más competitivos y tenemos que ganar eficiencia, sí".

Constitución sólo permite que el Presidente Pinochet pueda continuar en su cargo si es propuesto como candidato por la unanimidad de los máximos jefes de las Fuerzas Armadas y Carabineros, y si es elegido por la mayoría del pueblo en plebiscito. ¿O es que ignora —prosigue— que ello sería seguido de elecciones parlamentarias entrando a funcionar el Congreso nacional y todas las instituciones y normas propias del régimen democrático consagrado en el articulado permanente de la Carta Fundamental?

Señaló Guzmán que al esperar que el General Pinochet quiere morir como dictador ¿Es que el Cardenal está insinuando que el Presidente de la República pretendería desconocer la Constitución y quedarse en el poder al margen de ella?

Guzmán estima que "en un año de previsible efervescencia política es imperioso que cese el clericalismo de ciertos eclesiásticos cualquiera sea su investidura". En caso contrario, cree que ninguna solidaridad episcopal conseguirá que la opinión pública no reaccione con creciente energía ante dicho fenómeno.

Explicó que el mencionado clericalismo y la intromisión política extranjera aparecen hoy como los pivotes en que la oposición funda su esperanza de éxito. "Ello aparece especialmente delicado en este caso —asegura—, porque los juicios del Cardenal al ser preferidos en el extranjero, podrían prestarse para favorecer una concomitancia entre los dos factores señalados".

25 Heridos en Grave

(De la página C 1)

queña acequia y volcándose posteriormente de campana en un sitio eriazos.

Los heridos fueron trasladados en vehículos particulares y ambulancias al hospital de San Antonio, haciéndose presente de inmediato en el lugar del accidente personal de Carabineros de la prefectura de esta ciudad. Posteriormente, se hizo presente en el lugar la jueza subrogante del Primer Juzgado del Crimen, Djanana Garbarini Valle, junto a una actuario del tribunal.

Tres de los heridos fueron trasladados, debido al carácter de sus lesiones, a diferentes centros asistenciales de la capital; dos menores lo hicieron en el helicóptero de Carabineros de Chile y uno en ambulancia.

HERIDOS

Las personas atendidas en el hospital "Claudio Vicuña" de San Antonio fueron las siguientes:

Tamara Villanueva Vargas, 4 años, hematoma hemérica derecha, tec y fractura maxilar, grave; Karina Villanueva Vargas, 3 años, contusión frontal, tec cerrado, trasladada al hospital de Neurocirugía de Santiago; José Mi-

gas Jorquera, 30 años, tec cerrado, hospitalizada; Ana Araya Viveros, 40 años, erosión rodilla izquierda y contusión antebrazo derecho, leve; María Villanueva Faúndez, 28 años, fractura húmero izquierdo, grave; Osvaldo Villanueva Faúndez, 24 años, contusión dorso lumbar, leve; Olga Sepúlveda Villanueva, 14 años, erosión cervical, leve; Olga Villanueva Faúndez, 33 años, erosión ambas rodillas, contusión y erosión lumbar, leve; María José González Álvarez, 4 años, fractura femur derecho, grave, trasladada al hospital Calvo Mackenna de Santiago; Marco Antonio Medel Flores, 13 años, contusión menisque derecho, leve; José González Rojas, 56 años, contusión nasal, leve; Esperanza del Carmen Martínez Valenzuela, 45 años, contusión y erosión dorsal, leve; Tamara González Martínez, 8 años, erosión lóbulo oreja derecha, leve; Walter Quintanilla Araya, 13 años, contusión dedo menique izquierdo, leve; Marta Sepúlveda Villanueva, 15 años, contusión occipital, leve; Juan Antonio Cofré Canales, 31 años, contusión lumbar derecho, leve; José Burgos Soto, 32 años, contusión hombro derecho, leve; familia...

Regonesi agregó futuras presentaciones algo definitivo, sin posibilidad de competir desde abril y en sileñas.

Para Jorge Rojas poco tuvo complicado sentarse Omar Agu club Atlético Santiones. Tras el triunfo tranquilo, por lo que aunque al principio de competidores—después de realizarse al puntero. Después de competir cambio de velocidad blemas la prueba".



Uno de los organizadores por el segundo...

ENTRENA

Omar
Su V

VIÑA DEL
enviada especial
de Punta Arenas
cual objetivo de
lar, quien se pre
las Olimpiadas

El destacado
Stade Francaise
su periodo bás
esta ciudad, ju
y su entrenador

Omar Agu
el 29 de febrer
a Punta Aren
media maratón
dad. La prueba
ra el 20 de m
de 21 kilómetro
Respecto

BOXEO I

Oso
Des

Carlos A
frecional de C
de Benito Ba
desafío oficia
ra, para efect
tas en la cate
A través
box", Uribe
la comisión r
nal una peti

MACETEROS
JARDINERAS
DE CERAMICA
PLANTAS Y FLORES

mero
eración
dicionado